

Jahresbericht Renngruppe Trimbach-Olten 2008

Im Herbst 2007 begann für unsere Renngruppe das WM-Abenteuer Kopenhagen 08. Mit vollem Einsatz trainierten wir für dieses Unterfangen. Wir konzentrierten uns dabei vor allem auf Kraft, Kondition und die einzelnen Disziplinen, u.a. auch Einbein und Radlauf. Ab Frühling legten wir besonderen Wert auf die Schnelligkeit.

Vom 10. Mai – 12. Mai 2008 fand das erste Mal ein Trainingsweekend in Magglingen statt. Die Athletinnen und Athleten konnten sich nebst ihren Renndisziplinen auch in anderen Sportarten, wie Radball und Kunstrad vertraut machen. Auch neben dem Trainingsbetrieb war alles bestens organisiert. Dieses Wochenende war für alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer ein unvergessliches Erlebnis.

Zwischen Mai 2008 und September 2008 fanden die Qualifikationsrennen für die Schweizermeisterschaften statt. Die Schweizermeisterschaften gingen dieses Jahr am 13. und 14. September 2008 in Aarau über die Bühne. Bei miserablem Wetter gaben die Athletinnen und Athleten ihr Bestes. Mit sechs Gold, zehn Silber, sechs Bronze, 38 Diplomen und Auszeichnungen und sechs Wanderpokalen war unser Team wie bereits letztes Jahr der erfolgreichste Verein.

Am 24. Juli 2008 begannen für uns die langersehnten Weltmeisterschaften 2008 in Kopenhagen. Mit dem Car reisten wir nach Kopenhagen, wo wir nach eintägiger Fahrt müde aber voller Zuversicht ankamen. Für unsere Athletinnen und Athleten der Renngruppe fanden die meisten Wettkämpfe am zweiten Wochenende statt. Mit schönstem Wetter begannen die Rennen und endeten am Montag in strömendem Regen. Mit Stolz können wir auf diesen Grossanlass zurückblicken. Jede Athletin und jede Athletin überzeugten mit sehr guten persönlichen Leistungen. Nebst vielen persönlichen Bestzeiten gewannen Carmen Zaugg über 10km die Silbermedaille und Dominique Heer über 100m die Bronzemedaille. Ramona Hürzeler sorgte für einen neuen Schweizerrekord über 100m.

Durch diese grossen Erfolge an der Welt- und Schweizermeisterschaft ehrte uns die Stadt Olten am 10. Dezember 2008.

Wir möchten uns bei den Athletinnen und Athleten für den tollen Einsatz durch das ganze Jahr herzlich bedanken. Es macht Freude mit Euch zu trainieren und an den Wettkämpfen teilzunehmen.

Für das Jahr 2009 werden wir bemüht sein, wieder ein abwechslungsreiches Programm anzubieten.

Im Namen der Renngruppe Trimbach-Olten

Gaby und Vroni